

# DP-Duo landete im Graben und auf der Felge

Tiefer gelegt wurde der 1200 Kadett des DP-Racing-Teams beim Rennen zur Deutschen Rallyemeisterschaft in Vogelsberg. Dabei hatte das Düsseldorfer Duo mit Heinz-Dieter Peters und Hans Jürgen Knoll gut im Rennen gelegen und fast bis zum Ende der insgesamt zwölf Wertungsprüfungen um eine vordere Platzierung gekämpft.

Nachdem das DP-Duo in der zweiten Prüfung im Graben landete, holten Peters und Knoll den Rückstand kontinuierlich auf. Bis in der vorletzten Prüfung ein Reifen platzte und die Etappe auf der Felge beendet werden musste. Die unfreiwillige Tieferlegung setzte den Kadett außer Gefecht. Mit kaputter Hinterachse, gerissenem Unterboden und defekter Benzinleitung ging es nichts mehr.

Jetzt freut man sich bei DP-Racing auf den 10. Juni. Dann startet das Team beim 24-Stunden-Rennen auf dem Nürburgring. (P. K.)